

Communiqué de presse – 20.08.2024

Séance de cinéma en plein air le 30 août au Lion d'Angers



Pour cette 5ème édition, la ville du Lion d'Angers propose au public de profiter pleinement des beaux jours. Rendez-vous le vendredi 30 août à la tombée de la nuit à l'Hippodrome de l'Isle Briand.

Le Parc départemental de l'Isle Briand, qui souhaite démontrer qu'il est un site ouvert à tous, et notamment à un public familial, est un partenaire fort et nous permet d'accueillir cet événement.

La Ville est attachée à l'accès à la culture pour tous et à développer sur le territoire des actions de proximité, conviviales et ouvertes à tous les publics, avec des événements destinés aux familles.

Cette politique vise à contribuer au bien vivre des habitants et à favoriser également l'enrichissement culturel.

Ce projet s'inscrit dans une démarche participative. Au premier semestre 2024, la ville a lancé un sondage en ligne afin de permettre aux habitants de choisir le film projeté lors de cette séance en plein air, en votant parmi une sélection.

C'est le film « Rasta Rockett » de John Turteltaub qui a recueilli le plus de suffrages et qui sera projeté samedi 30 août, à la tombée de la nuit, pour le plaisir des petits comme des grands.

Il est conseillé d'amener coussins, plaids, couvertures etc. pour être confortablement installés.

En préambule, alors que les jeux paralympiques battent leur plein à Paris, une vidéo souvenir du passage de la flamme olympique au Lion d'Angers sera projeté pour permettre à tous, petits et grands, de se remémorer avec joie l'ambiance de cet événement exceptionnel qui a marqué cette année 2024.

Synopsis du film :

L'histoire commence en Jamaïque, où Derice Bannock, un sprinter talentueux, rate sa qualification pour les Jeux olympiques d'été en raison d'un accident sur la piste. Déterminé à réaliser son rêve olympique, Derice se rappelle qu'un ancien médaillé d'or olympique américain, Irv Blitzer, vit en Jamaïque. Blitzer avait été disqualifié des Jeux olympiques pour tricherie, mais il a de l'expérience



en bobsleigh. Derice, avec l'aide de son ami Sanka Coffie, un champion de pushcart (un sport de course de voitures artisanales), et de Junior Bevil et Yul Brenner, deux autres Jamaïcains, convainc Blitzler de les entraîner pour former la première équipe jamaïcaine de bobsleigh.

Contact presse : Blandine Paris - Service communication, Mairie du Lion d'Angers - 06.26.25.46.46
